

PETITION:**ХОДАТЫСТВО:**

1. The court issued an Interim Temporary Final Protective Order against the respondent; AND
 Суд издал промежуточный временный окончательный охранный судебный приказ против ответчика; И
2. The respondent was convicted and sentenced to serve a term of imprisonment of at least five (5) years for the act of abuse that led to the issuance of the Interim Temporary Final Protective Order and the respondent has served at least 12 months of this sentence in Case Number _____; OR
 During the term of the Interim Temporary Final Protective Order, the individual committed an act of abuse against me, the person eligible for relief, AND the respondent was convicted and sentenced to serve a term of imprisonment of at least five (5) years for the act and has served at least 12 months of the sentence in Case Number _____.

Ответчик был осужден и приговорён к сроку тюремного заключения длительностью, как минимум, (5) лет за совершение акта насилия, которое привело к изданию промежуточного временного окончательного охранного приказа, и ответчик отбыл, как минимум, 12 месяцев своего наказания по делу № _____; ИЛИ

Во время срока действия промежуточного временного окончательного охранного приказа лицо, совершившее насильственное деяние в отношении меня (лица, имеющего право на судебную защиту), И ответчик был осужден и приговорён к сроку тюремного заключения длительностью, как минимум, пять (5) лет за совершение этого противоправного деяния и отбыл, как минимум, 12 месяцев своего наказания по делу номер _____.

3. I was the victim of the act of abuse and the person eligible for relief in the Interim Temporary

Я был пострадавшим лицом от насильственного деяния и лицом, имеющим право на судебную защиту в соответствии с промежуточным временным

- Final Protective Order and I request issuance of a permanent protective order in this case, AND

окончательным охранным судебным приказом и я прошу издания постоянного охранных судебных приказов в этом деле, И

4. I also ask that the Permanent Protective Order protect the following person(s), who was/were protected in the Interim, Temporary, and/or Final Protective Order.

Я также прошу, чтобы постоянный охранный судебный приказ защищал следующее лицо (лица), которое было/были защищены промежуточным, временным и/или окончательным охранным судебным приказом.

a. _____, age _____, who is a minor child vulnerable adult, and whose relationship
 Name
 to respondent is: _____

Имя и фамилия _____, в возрасте _____, которое является несовершеннолетним ребёнком _____

беззащитным взрослым, и которое приходится ответчику: _____

b. _____, age _____, who is a minor child vulnerable adult, and whose relationship
 Name
 to respondent is: _____

Имя и фамилия _____, в возрасте _____, которое является несовершеннолетним ребёнком _____

беззащитным взрослым, и которое приходится ответчику: _____

c. _____, age _____, who is a minor child vulnerable adult, and whose relationship
 Name
 to respondent is: _____

Имя и фамилия _____, в возрасте _____, которое является несовершеннолетним ребёнком _____

беззащитным взрослым, и которое приходится ответчику: _____

d. _____, age _____, who is a minor child vulnerable adult, and whose relationship
 Name
 to respondent is: _____

Имя и фамилия _____, в возрасте _____, которое является несовершеннолетним ребёнком _____

беззащитным взрослым, и которое приходится ответчику: _____

e. _____, age _____, who is a minor child vulnerable adult, and whose relationship
Name _____
to respondent is: _____
_____ , в возрасте _____, которое является несовершеннолетним ребёнком
Имя и фамилия
беззащитным взрослым, и которое приходится ответчику: _____

Date
Дата

Petitioner
Ходатайствующее лицо
